
        総務常任委員会会議録 

 

1 日 時 開会 令和 2年 9月 11日 12：10 

閉会 令和 2年 9月 11日 12：20 

2 場 所 委員会室 

3 出 席 委 員 七宮広樹、鈴木元久、鈴木 茂、青砥與藏、吉田広明 

金澤太郎、割貝寿一 

4 欠 席 委 員 なし 

5 出席要求者 なし 

6 職務出席者 議会事務局長 

7 付 議 事 件 第 1 閉会中の継続審査について 

第 2 その他 

8 議事の経過 

副委員長（鈴木元久） 開会 

委員長（七宮広樹） あいさつ 

第 1 閉会中の継続審査について 

委員長：閉会中の継続審査について今回も実施したいが異議はないか。 

（異議なしの声あり） 

委員長：それでは実施することに決定する。 

皆さんで調査を希望する者があるか。私としては町民課に係る納税及び徴収、差押えの執行、

差押え物件の公売状況も各状況についてと健康福祉課に係る一人暮らしの実態や地域別の

人数等、一人暮らしの方に対する支援の状況やこれらの方の介護認定の状況、また、できた

ばかりのシェアハウス視察や使われ方の調査を提案する。 

皆さんの意見はどうか。 

吉田委員：時間の関係もあるのでどちらかひとつがよいのでは。 

青砥委員：これから利用方法が拡大するシェアハウスを調査するのもよい。 

金澤委員：公売により競売にかかった物件がその後どうなっているのか知りたい。シェアハウ

スについてはコロナの関係で利用は先になるので利用が開始されてからでよいのでは。 

今回は徴収率のアップをどのような方法で実現しているのか、また、競売の経過を知りたい。 

鈴木茂委員：順番を決めていずれ両方やったほうがよい。 

副委員長：今話題のシェアハウスを先にやって税関係は後でやることを希望する。 

委員長：できたばかりで入居者がいないということもあるので、今回はシェアハウスを視察し

ながら健康福祉課関係の高齢者一人暮らしの支援状況について調査を行うこととしたいが

どうか。 

（異議なしの声あり） 

鈴木茂委員：具体的内容、日程は委員長に任せて調整願いたい。 

委員長：それでは、今回の調査は健康福祉課所管のシェアハウスと高齢者の一人暮らし世帯の

支援状況ということでよいか。日程等は私と事務局で調整する。 

議 長 

確認印 

 



（異議なしの声あり） 

委員長：それではそのように決定した。その他なければこれで委員会を終了する。 

副委員長による閉会 
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          総務常任委員長 


